

紫



雲

自分の言葉で

考える

江川小学校だより

伝える

令和7年1月24日

認める

発行者 渡部 健

49日間の第3学期も 順調に進んでいます

今回は、全校集会で2名のお友達に発表していただきました。どちらの発表も、今後に向けた意気込みが感じられる大変素晴らしいものでした。もう一人のお友達の作品は、みんなの前での発表が終わりましたら、学校だよりに掲載させていただきます。

ふゆ休みのおもい出と三学期がんばりたいこと

1年 さとう りい

わたしがふゆやすみたのしかったことは、ともだちにあえたことと、中あらいのうちに入ったことです。中あらいのうちでは、トミカであそびました。

三学期がんばりたいことは、ながい文をかくことです。そのために、ひらがなのれんしゅうをがんばりたいです。

生かつのめあては、マナーをまもってたべることです。すききらいをしないでたべることががんばりたいです。

おうちでがんばりたいことは、ねるまえにパジャマをじぶんでじゅんぴすることです。よるごはんがおわったらじゅんぴしたいとおもいます。

三学期は、スキーができるのでたのしみです。けがをしないようにがんばりたいです。



冬休み楽しかったことと3学期頑張りたいこと 5年 星 明乃

私が冬休み楽しかったことは、絵を描いていたことです。

毎日宿題が終わった後や、お昼ご飯を食べ終わった後に絵を描いていました。横顔や正面、少し上から見た構図などいろいろな角度から見た女の子の絵を描いていました。お母さんにどんな風に描いたらいいか聞いたりしながら、毎日2枚くらい描いていました。絵を描くのは全部楽しかったのですが、着物を描くのが一番楽しかったです。

3学期頑張りたいことは2つあります。

まず1つ目は、文章を書くことです。私は、作文や文章を書くことが苦手で、書き終わった後に、何を伝えたかったのか、分からないことがあります。どうしても分からなかったので、お父さんに聞いてみたら、「自分が楽しく何を伝えたいのかを詳しく書くとうまく書けるよ。」と言われたので、3学期は、文章を書く時に楽しむことと何を伝えたいのかを詳しく書くことを意識したいと思います。

次に友達にさんをつけて名前を呼ぶことです。授業中にあだ名で呼んだり、ちゃんづけで読んだりしてしまうことがあります。だから3学期は授業中にさんをつけて全員の名前を呼ぶようにしたいです。

式や集会の後片付けでは 4・5・6年生が大活躍です



【第3学期始業式で】



【全校集会で】

1・2年生で だんごさしを実施しました



ご協力いただきましたご家族の皆様、大変ありがとうございました。

5・6年生で 薬物乱用防止教室を実施しました

